Policía, Mossos y Bomberos peinaron el barrio de Can Pantiquet de Mollet buscando al 'fiero' animal que dijo haber visto un vecino

## Movilización general por un tigre de peluche

JOSEP MAS

eguramente ahora se rien pero el pasado domingo los miembros de la Policía Local, los Mossos d'Esquadra y Bomberos que participaron en la búsqueda de un supuesto tigre que andaba suelto por el barrio de Can Pantiquet de Mollet no lo teían muy claro. La historia comenzaba sobre las ocho de la mañana cuando una

llamada telefónica alertaba a los Bomberos, indicando que en un descampado de la calle Enric Morera del citado barrio había un león o un tigre enorme, durmiendo. Los Bomberos movilizaron a su vez a la Policía Local y a los Mossos. Las patrullas recorrieron el barrio sin encontrar rastro de la fiera, ni dormida, ni despierta.

Una media hora después, cuando ya se barajaba casi con toda seguridad que la llamada había sido objeto de un gracioso y se iba a abandonar la "operación", ya que no se había recibido ninguna otra llamada de nadie que lo hubiese visto, una patrulla de la Policía Local encontraba al tigre, un tigre de peluche, como no podía ser de otro modo, durmiendo a pierna suelta. Ahora la policía intenta localziar al autor de la llamada y no precisamente para enseñarle la "fiera".

El detenido tenía una orden de busca y captura europea, acusado por la policía alemana como miembro de una organización mafiosa

# Detenido en Sant Celoni un presunto narcotraficante a gran escala

JOSEP MAS

a Policía Nacional detenía el miércoles de la pasada semana a un supuesto narcotraficante a gran escala, sobre el que pesaba una orden europea de busca y captura desde el año 2002. En este año habría escapado de Alemania, la policía de cuyo país le considera como miembro de una organización mafiosa dedicada al tráfico de drogas.

La detención se producía cuando el individuo, **Karem E.**, se presentó el miércoles en el Ayuntamiento de Sant Celoni para solucionar unos

trámites administrativos. Efectivos de la unidad especializada de la Policía Nacional contra las drogas y el crimen organizado (UDICO) tuvieron conocimiento de la presencia del buscado y para no levantar sospechas se puso en contacto con la Policía Local de Sant Celoni que, tras obtener la descripción del hombre, procedió a su localización y le detuvo dentro del mismo Ayuntamiento. Posteriormente fue entregado a la Policía Nacional que se encargó de ponerle a disposición a su vez de la Audiencia Nacional en Madrid, a la espera de que se decida tramitar su extradición a Alemania.

Karem E. fue sorprendido en el 2002 por la policía alemana cuando supuestamente traficaba con drogas y estaba en posesión ilegal de armas. Cuando iba a ser detenido consiguió escapar perdiéndo-le la pista, por lo que las autoridades alemanas dictaron la citada orden europea de busca y captura.

Al ser detenido, el presunto peligroso delincuente hizo el comentario jocoso de que "ya es casualidad que siendo buscado por la Interpol, la Guardia Civil y la Policía Nacional, vayan y me detengan los municipales".

## Incautados articulos falsificados de marcas de lujo

GRANOLLERS. La Policía Local de Granollers intervino la pasada semana un total de 270 artículos falsificados de marcas comercials de lujo, 162 cinturones, 62 bolsos, 31 monederos y 15 gafas de sol supuestamente de las marcas D&G, Tous, Armani Jeans, Chanel o Prada. Los artículos eran de alta calidad pese a ser falsos y su procedencia podría ser china, habiendo entrado en España evitando los controles fronterizos. La actuación de la policía se llevó a cabo principalmente en el mercado semanal del jueves y los fines de semana en la isla de peatones, siendo los vendedores generalmente grupos de dos o tres personas de procedencia africana y normalmente sin permiso de residencia, cada vez más organizadas para eludir la vigilancia policial. Los artículos incautados serán destruidos en el Consorcio de Residuos del Vallès Oriental debido a su procedencia ilícita y ser copias de bienes protegidos por las normas de propiedad industrial de las marcas. J.M.

#### Intoxicada una pareja por monóxido de carbono

MOLLET. Una pareja de Mollet tenía que ser rescatada del interior de su domicilio en la calle Can Mollet la madrugada del martes al miércoles de esta semana, después de que hubiesen resultado intoxicados por monóxido de carbono.

El hecho era descubierto sobre las doce y media de la noche después de que al no dar señales de vida se alertó a la Policía Local que a su vez movilizó a los Bomberos que acudieron con dos dotaciones y procedieron a la apertura del piso, en el tercero tercera del número 1 de la citada calle. Una vez en el interior rescataban a Leonardo Daniel R., de 27 años de edad, el cual tuvo que ser evacudo con síntomas de intoxicación leve por monóxido de carbono y **Cristina G.U.**, de 25 años, con signos de intoxicación de mayor gravedad. Tras ser atendida por la doctora del equipo de los Bomberos fue trasladada junto a su pareja al Hospital de Mollet.

Según las primeras hipótesis, la intoxicación por monóxido de carbono fue provocada supuestamente por la mala combustión de una estufa de butano que estaba encendida en el interior del piso. J.M.

### Un trabajador de Granollers atrapado por un toro mecánico

ST. PERE DE V. Un trabaiador de Granollers resultaba herido de gravedad la noche del pasado martes en un nuevo accidente laboral, el tercero del año en la Comarca, que se producía en una empresa de Sant Pere de Vilamajor. El accidente ocurría poco antes de la medianoche en la empresa Puntiblon, situada en la carretera de Sant Antoni número 1. El trabajador, Toumpoi D., de 45 años de edad y vecino de Granollers fue atropellado por un toro mecánico que lecausó la fractura del tobillo izquierdo. Hasta el lugar del accidente acudieron dos dotaciones de los Bomberos para efectuar el rescate del herido que posteriormente fue asistido en el Hospital de Sant Celoni. J.M.